
AGA治療 体験談アンケート

【調査⽅法】インターネット調査 （クラウドワークス）

【調査対象】各クリニックでAGA治療を経験したことのある20代〜50代の男性

【調査時期】2025年4⽉8⽇〜5⽉1⽇

【回答者数】102名

クリニック名 年齢・職業 利⽤プラン 選んだ理由 その他の⽅ 満⾜度 その理由 クリニックの感想 きっかけ 治療薬 費⽤の感想 頭⽪の状態 後悔 おすすめ度

 クリニックで選んだ利⽤プランを教えてく
ださい。

○○クリニックを選んだ⼀
番の理由は何ですか？

3で「その他」を選んだ
⽅のみ、選んだ理由を回

答ください

AGA治療の結果にどの程度
満⾜していますか？

満⾜度の理由について教えてください。 クリニックの感想を教えてください。 AGA治療のきっかけは何ですか？ 処⽅された治療薬はなんですか？ ⾃⾝が⽀払った費⽤はどのように感じましたか？

現在の頭⽪の状態は？

現在治療中の⽅は「治療中」／通い終えた⽅は「完了」と記載の上、頭⽪の状態

を記載ください。

AGA治療について、何か後悔したことはありますか？
クリニックでのAGA治
療は、どのくらいお勧

めできますか？

DMMオンラインクリニック 39歳・⾃営業 予防プラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 予約から診断までがとても簡単で診療が受けやすい体制になっていました。料⾦も⼿頃で初回診
断割引もあったので良かったです。

料⾦は⼀か⽉ごとに購⼊することも出来るので、⾃分に合った料⾦プランに加⼊できました。処
⽅箋の発送サポートもあり、先⽣の対応も優しくて利⽤して良かったです。

DMMオンラインクリニック 24歳・⾃営業 発⽑ミニプラン 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している 診察から処⽅までオンラインで完結するため、時間がない中でも通院しやすかったから。また、
料⾦が⽐較的安く、⻑く続けられると思ったから。

他社と⽐べて料⾦が安いので、はじめやすいと思う。また、オンラインで診察して、処⽅も郵送
なので、通院する暇がない⼈や、周りにバレたくない⼈などにお勧めできると思う。スタッフの
対応も不満に思うところはなく、丁寧だと思う。

DMMオンラインクリニック 33歳・会社員 発⽑ミニプラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 利⽤料⾦が安いですし、オンラインで完結するので思っていたより簡単でした。診療も丁寧にし
てくれて良かったです。

スタッフはとても相談しやすい雰囲気だったので良かったです。料⾦も安いですし、薬もすぐに
送られてきて、スピード感があって良いです。ただし予約はすぐに埋まるので取りにくかったの
はマイナスポイントでした。

DMMオンラインクリニック 40歳・会社員 発⽑プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している
DMMオンラインクリニックのAGA治療を始めて4ヶ⽉ほど経つのですが、抜け⽑の量が明らかに
減ってきており、少しずつ頭⽪環境が改善されてきたと感じています。発⽑まではまだいってい
ませんが、このまま継続して治療していき、発⽑してくれたら⼤満⾜だと感じています。

DMMオンラインクリニックは、24時間いつでも予約を取ることができ、医師に診療してもらえる
ので、⾃分みたいに仕事の終わる時間がバラバラの⼈には予約を取りやすいクリニックだと感じ
ています。医師がしっかりとこちらの話を聞いてくれ、⾃分の頭⽪に合った治療薬を処⽅しても
らうことができたと感じています。診療した次の⽇には治療薬が届いたので、すぐにAGA治療を
開始することができたのも良かったなと感じています。

DMMオンラインクリニック 52歳・会社員 発⽑ライトプラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している
薬を飲みだしてから抜け⽑の量が激減する等、効果を感じられたので効果には満⾜しています。
ただ私は髪の⽑のボリュームアップをするほどでもなかったので、⾮常に満⾜しているとまでは
感じませんでした。

料⾦は他オンラインクリニックと⽐べても⾼くないというか、むしろ安い⽅なので良かったで
す。あと、オンライン診療の予約が取りやすかったですね。効果についてですが、抜け⽑の量が
激減し、現状維持できているので満⾜は出来ています。

DMMオンラインクリニック 39歳・会社員 発⽑ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している

副作⽤がほとんど出なかった割には、発⽑の効果を実感できたので、無理なく続けられた。プラ
イバシーを守られていたので安⼼感があり、やりとりもスムーズにできた。カウンセリングも⽐
較的丁寧な印象があり、治療に伴うリスクをいろいろ説明してくれたので、押し付けな雰囲気は
あまり感じなかった。

基本的には⼤⼿ならではの安⼼感があるので、余計なトラブルに巻き込まれる事は少ないと感じ
ました。きっちりとマニュアル化されているので、薬の受け渡しのトラブルなどもないと思いま
す。料⾦としても⽐較的安価で続けやすい値段設定になっていると思います。国産の薬を使って
いるものもあり、その点の安⼼感も⾼い。

30代に⼊ったころから、髪の⽑のボリュームが少なくなり、それに伴い清潔感が失われてきたよ
うな気がした。接客業をしていたこともあり、いろいろな⼈と触れ合うことが多いので、お客様
を含めた相⼿に不快感を与えていないか気になった。早めに⼿を打つことで、脱⽑を最⼩限に⾷
い⽌めたかった。

フィナステリド、ミノキシジルタブレット 妥当
完了。⼀つ⼀つの⽑⽳から出る髪が太くなり、艶感が出てきた。最初は少しクセがあったが、現
在は、そのクセもなくなり、ヘアセットしやすくなった。頭⽪の⾚みもなくなったので、痒さを
感じることが少なくなった。

欲を⾔うなれば、もう少し早くやったほうがよかったかもしれない。⼈の⽬を気にしてあまり踏
み出せなかったことに少し後悔している。

4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 39歳・会社員 国内製フィナステリドセット 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している まだ治療中ですが抜け⽑はかなり減ったと思います。完全に死んでる部位は難しいと⾔われまし
たが、産⽑が⽣えている部分もあり満⾜してます。

仕事を休まずに受診出来るのでとても有り難く感じています。市販の薬だとミノキシジル配合で
も塗り薬や液体タイプだと10000円を超える物もある中で安いと感じました。

息⼦や妻にハゲてると⾔われてショックでした。妻に相談したら安めのプランなら試そうと許し
が出たので、クリニックを受診しました。

国内製フィナステリド、ミノキシジルタブレット
12ヶ⽉分購⼊で総額71500円でした。⽉額ですと約5400円くらいでとて
も安く感じました。

治療中。抜け⽑が全体的に減り、⽣え際は産⽑が⽣えてきています。頭頂部は⽑髪が完全に死ん
でる場所が3センチ四⽅にありそちらは難しいみたいです。 特にありませんが、強いて⾔えば診察が機械的なことだと感じています。 4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 40歳・会社員 おうちAGAプランにある予防プラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 適切な治療⽅法の提案と薬の処⽅もしてもらえたおかげもあって、悩みをそれなりに改善するこ
とができているのでこちらの評価になっています。

予約も⼊れやすくなっていて、空いた時間に医師とオンライン上での問診やカウンセリングを受
けることができ、AGA治療に関しても実績が多く適切なアドバイスや提案をはじめ、薬の処⽅も
してくれるため、安⼼して利⽤できる環境になっております。⼀⼈ひとりの悩みに合わせて医師
の⽅が丁寧に接してくれるため、こちらも助かる部分があります。

治療を受けるきっかけになったのは額の⽣え際から薄くなっていき、抜け⽑がおきることが増え
てて、同じ悩みを経験していた友⼈に相談したらこちらのクリニックを紹介され、話を聞いたり
してたら実績が多く信頼できるところだと認知して利⽤しようとなったのです。

フィナステリド1mg 他のクリニックと⽐べると料⾦もリーズナブルになってるため、助かっ
ております。

完了。治療については完了していて、頭⽪の状況については額の⽣え際から薄くなっていった
り、抜け⽑がおきたりしていた現象がそれなりに減り、現在は育⽑剤とかをつかい対策をとって
います。

後悔したことに関しては医師とのカウンセリングや問診の時間も制限があったりするため、思う
ように伝えたいことを⾔えなかった部分があります。

4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 38歳・⾃営業 発⽑ライトプラン 8. その他 ⼤⼿で安⼼感がありました。 4. かなり満⾜している 治療を始めてから、抜け⽑の量が減っていきました。治療以前と⽐べて、部屋の中に落ちている
髪の⽑の数が明らかに減っていたため、効果があったと思います。

⾃宅でAGA治療を始められるため、誰にも知られることなく薄⽑対策ができるのが⾮常に良いと
思います。羞恥⼼を感じることなく、治療を受けられるのは精神的に楽です。治療薬の送料がか
かる点だけは改善して欲しいと思いました。

年齢を重ねるとともに、おでこのあたりが広がっていきました。抜け⽑が多くなり、頭髪の量が
減っていくのが気になって仕⽅がありませんでした。抜け⽑を⽌めたくてAGA治療を始めようと
思いました。

フィナステリド、ミノキシジル 治療薬だけでなく送料もかかるため、少し⾼いかなと感じました。
完了。少し髪の⽑が⽣えてきました。抜け⽑も減って、徐々にではありますが、AGAが改善して
いるように感じます。

治療薬を使⽤し始めの初期脱⽑には、少し驚きました。このまま脱⽑が続くのかと、多少恐怖を
感じました。

4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 56歳・会社員 フィナステリドセット 1. 料⾦が安かった ー 5. ⾮常に満⾜している 費⽤が安いのは有効成分が少ないためで効果がないと思っていた。半信半疑で試したところ6ヶ
⽉程度で実感できるぐらい⽑が⽣えた

いきなりLINEでの予約になり⼼配だったが、スムーズに予約できてWEBでの診察。医者なのか少
し怪しい感じはしたし、杓⼦定規的な診療であったが、処⽅するために必要なので回答し、薬が
ヤマトで発送されてきた。費⽤も他に⽐べれば安いし、効果もあったので良かったと感じていま
す。

⼈から薄いと⾔われ確かに⾃分でも⾃覚があった。抜⽑が多く⾵呂での洗髪で明らかに⽑が抜け
て排⽔⼝に⽑がいっぱいだったため

フィナステリド1mg ミノキシジル5mg 安かった
治療中。現在も継続して服⽤しており、頭⽪もかなり⽬⽴たなくなってきた。まだまだ洗髪して
⽑は抜けるが数量は減った。

後悔はしていない。ただやはり飲み続けないと効果がなくなるためにひようふたんが⼤きい 5. ⾮常におすすめできる

DMMオンラインクリニック 25歳・会社員 予防プラン 1. 料⾦が安かった ー 2. ほとんど満⾜していない そこまで⽬に⾒えて効果を実感することができなかったから。また、仕⽅ないがフィナステリド
の副作⽤である抜け⽑もあったから

感想は、オンラインの診察なので、⾃分の好きな時間に診断を受けられ、気軽に受けられたのが
良かったです。また他のサイトよりも料⾦が安く⾮常に助かりました。

外出した際、強⾵が正⾯から吹いた時に前髪がオールバックになり、後頭部も髪の⽑がペチャっ
となり気になったから

フィナステリド 15000円 治療中。頭⽪の状態は、フィナステリドを服⽤する前とあまり変わらず、特に前髪のボリューム
が気になっている。

毎⽇フィナステリドの服⽤を継続しないといけないことに少し後悔している 4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 30歳・会社員 おうちAGAプラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 値段のわりにはとても対応も丁寧で、わかりやすく現状について説明していただき、よかったで
す。また回復しているようにもみえたのでこの満⾜度になりました。

⾃宅ででき、わざわざ病院に通わなくてもいいのは1番⼤きなメリットであると思います。また、
不安なことがあれば逐次相談することができるので安⼼して続けていくことができました。これ
からももしまた機会があれば利⽤してみたいと思いました。

前髪の⽣え際が以前と⽐べると、かなり減ってきたように感じ、治療してみたいと考えたから。
また⾃宅でできるのも良いと思ったため。

フィナステリド1mg ちょうど良い
現状は、産⽑がある程度⽣えてきており、以前に⽐べると髪がしっかりしている印象がありま
す、さらさらだったのが、がっしりしている印象です。

あまり他のサイトをみずに、このAGA治療について即決で選んでしまったこと。 4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 40歳・会社員 発⽑ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 3. どちらともいえない 髪の⽑のコシは結構復活したのですが⽑量が劇的に増えたという感じではないので納得はしてい
ません。もう少しボリュームを増やしたかったです。

まずすごく始めやすいと思いましたね。オンラインで診察を受けられて髪の⽑の状態を確認して
もらえたので本当にありがたかったです。薬の配送も結構スピーディに対応してくれて好感が持
てましたね。数⽇で薬が届きすぐAGA治療を始められたのはとても良かったです。でもやっぱり
頭⽪の状態には⼈それぞれ個⼈差があるみたいで誰でも髪の⽑が増えるわけではないと脳の⽚隅
には置いておくことも重要だと思いました。

髪を増やしたいと思ったからです。加齢によってボリュームが減ってきて⾒た⽬的にとても気に
なっていたのでそれを改善したくなりました。

フィナステリド
妥当な⾦額だなと思いましたね。⽉々に⼤体⽉に1万円ほどはかかると
思っていたので想定内でした。

完了。やめてから今の頭⽪はあまり変わっていない状態です。⽑量は増えていませんが髪の⽑の
コシはキープされているので抜け⽑はそこまで多くありません。前よりも⽩髪は増えましたね。

やっぱり想像よりも髪の⽑が増えなかったので少し後悔しています。もっと薬によって簡単に増
えると思っていたので考えがとにかく浅はかでした。

3. どちらともいえない

DMMオンラインクリニック 58歳・会社員 フィナステリドセット 7. おすすめされた ー 3. どちらともいえない 治療期間が短いからか抜け⽑の量は以前より少し減ったような気もしますが明らかに髪が増えた
という実感はまだないからです。

専⾨のAGAクリニックに通うのは時間も⼿間もかかります。オンラインで診察から薬の処⽅まで
完結するのは本当に助かります。後は他のオンラインクリニックに⽐べて値段が安いと感じまし
た。

思春期の娘に「お⽗さん最近ちょっと⽼けて⾒えるよ。髪のせいじゃないかな？」と⾔われたの
がきっかけです。

フィナステリド1mg＋ミノキシジル5mg AGAタブレット
L-リジン 妥当だと感じました。

治療中。朝起きた時の枕やシャンプー時の抜け⽑が以前より明らかに減ったと感じています。頭
頂部の地肌の露出具合はまだ⼤きな変化は⾒られません。

抜け⽑が少し落ち着いてきたのを感じるともっと早く相談していればもっと早くこの状態になれ
たのかもしれないという思いがわいてきます。

4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 55歳・会社員 発⽑ベーシックプラン 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している やはり⽉に1万円⽀払っているだけあって、発⽑を感じる効果は3か⽉くらいから⾃分でもわかる
ようになりました。

⼿軽に治療を始めることができるのは忙しい⼈には⼤変便利です。⼀⽅でしっかり医師のヒアリ
ングを受け、サポートをいただいいているとはいいがたいかもしれません。

⾃分が撮影された他の⼈が撮った写真を改めてみた際に、薄⽑が進⾏していると感じたため、治
療が必要だと感じました。

フィナステリドセット ちょっと⾼いと思います
治療中。治療前に⽐べて髪の腰が戻ってきて、髪が太くなったと思います。またこれからどんど
ん増えてくる可能性が⾼いと思います。

特に後悔したことはありませんが、強いて⾔えば⽉額の⽀払⾦額が多いところが気になります 4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 35歳・IT企業マネー
ジャー

発⽑ミニプラン 1. 料⾦が安かった ー 5. ⾮常に満⾜している
治療開始から4ヶ⽉ほどで⽬に⾒える効果を実感できました。特に前頭部の⽣え際が改善され、
髪の⽑全体にハリとコシが出てきました。また、抜け⽑の量も明らかに減少し、シャンプー時の
排⽔⼝に溜まる髪の⽑が格段に少なくなりました。

24時間いつでも予約できる点が⾮常に便利で、忙しい仕事の合間に診察を受けられます。医師の
説明も分かりやすく、質問にも丁寧に回答してくれるため安⼼感があります。処⽅薬も翌⽇には
届くスピード感も魅⼒です。オンラインでありながら、しっかりとした医療サービスを受けられ
る点が最⼤の利点だと感じています。

30代に⼊ってから徐々に前頭部の髪が薄くなり、鏡を⾒るたびに⾃信を失っていました。仕事上
のプレゼンテーションや会議の場で、相⼿の視線が気になって集中できないことが増え、何か対
策を講じる必要性を感じたのが治療のきっかけです。

フィナステリド錠とミノキシジル外⽤薬
他のクリニックと⽐較して費⽤対効果が良いと感じました。⽉々の負担
が少なく、⻑期的に続けやすい価格設定です。

治療中。現在、治療を始めて7ヶ⽉が経過しています。前頭部の薄⽑が改善され、髪の密度が増し
たことで⾒た⽬が若々しくなりました。特に分け⽬の地肌が⽬⽴たなくなり、ヘアスタイルの選
択肢が広がったことが嬉しいです。副作⽤も特に感じることなく、快適に治療を継続できていま
す。

もっと早く治療を始めるべきだったと思います。薄⽑の進⾏は気づかないうちに進んでおり、周
囲からの指摘を受けてから対策を始めたことで、回復に時間がかかりました。初期症状の段階で
治療を開始していれば、より効果的だったと感じています。

5. ⾮常におすすめできる

DMMオンラインクリニック 42歳・システムエン
ジニア

発⽑プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している
治療開始から3ヶ⽉程度で明らかに抜け⽑の量が減少し、6ヶ⽉経過時点では新しい髪の⽑が⽣え
始めているのを実感できました。特に頭頂部の密度が上がり、以前よりも髪型がきまるようにな
りました。副作⽤もなく安⼼して継続できています。

オンラインでの診療は当初不安がありましたが、医師の説明が⾮常に丁寧で安⼼感がありまし
た。質問にも的確に回答していただき、治療の⾒通しについても明確に説明してくれます。薬の
配送も迅速で、⾃宅にいながら継続的に治療できる点が⾮常に便利だと感じています。

額の⽣え際が後退し始め、頭頂部も薄くなってきたことに不安を覚えました。鏡を⾒るたびに⾃
信が低下し、仕事上のプレゼンテーションなどでも気になるようになったため、専⾨的な治療を
検討するようになりました。

フィナステリド錠とミノキシジル外⽤液
他院と⽐較して約30%程度安価であり、コストパフォーマンスが⾮常に
良いと感じました。

治療中。現在、治療開始から8ヶ⽉が経過しています。頭頂部の薄⽑が改善され、以前は地肌が⾒
えていた部分も髪の⽑で覆われるようになりました。⽣え際も若⼲前進している印象です。髪質
も太くなり、全体的なボリュームが増したと感じています。

もっと早く治療を始めていれば良かったと思います。薄⽑の進⾏は気づかないうちに進んでお
り、対策が遅れると回復も難しくなると実感しました。治療費を惜しんで先延ばしにしたことを
後悔しています。

4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 29歳・会社員 発⽑ベーシックプラン 4. 保証内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 薄⽑は男性にとってはかなりデリケートな問題であり、なかなか相談しづらいのですが、オンラ
インで対応してもらえるのは恥ずかしさが少なく良かったです。

⾮常に質の⾼いサービスで安⼼感が⾼いです。薄⽑の⼈の弱った⼼に付け込んで、詐欺まがいの
ことをしてくる業者もある中で、DMMはしっかり対応してくれるので安⼼感が違います。

同年代と⽐較して、20代中盤から明らかに薄⽑が⽬⽴ち始め、不安に思ったから。⾃分に⾃信を
持つために対処したいと思ったから。

フィナステリド1mg＋ミノキシジル5mg  AGAタブレッ
ト L-リジン やや⾼いが妥当かなと感じる

治療中。当初に⽐べるとかなり⽑が戻ってきて、違和感がなくなってきました。副作⽤などがあ
る⼈もいるようですが、私はないので満⾜です。

特にありません。むしろ、してよかったと⼼から思っています。前向きに慣れました。 5. ⾮常におすすめできる

DMMオンラインクリニック 35歳・会社員 おうちAGAプラン 1. 料⾦が安かった ー 3. どちらともいえない ⽑量は増えたような気がしますが、ふさふさになったわけではないので、どちらともいえないを
選びました。それでも、料⾦が安いので納得できます。

とにかく料⾦が安いので始めやすかったです。本格的なコースは⾼くなって⾏きますが、まずは
安いコースでという⼈にはいいと思いました。後は、少し始めることに抵抗があったのですが、
診察とかを受けていると、普通に病院へ⾏っているような感覚で、進められました。それが受け
⼊れやすくて良かったです。

髪の⽑を洗っている時の感覚が、年々貧相になってきてやばいと思ったのがきっかけです。この
ままいくと⼦供の⾏事に来ないでくれと⾔われそうだったのが嫌で申し込みました。

フィナステリド 安かった
治療中。頭⽪は前頭部が後退していっている状態で、治療を始めてから少しマシになったという
か進⾏が遅せれているような状況ですが。恥ずかしながら禿げかけているくせに、体⽑は濃いの
でそれ以外の頭⽪はしっかりと髪の⽑が⽣えています。

治療に関しては特に後悔はない。飲むのをたまに忘れることがあるのでそれが⼼配です。 4. かなりおすすめできる

DMMオンラインクリニック 44歳・会社員 予防プラン 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している 最初こそ処⽅された薬を服⽤してもあまり効果を感じなかったのですが、継続して服⽤している
うちに効果を実感したからです。

DMMオンラインクリニックの感想ですが簡単に予約ができて診察⾃体も短い時間で済んでしまう
ので、すごく⼿軽で思ったよりも⾯倒ではないと感じたのでそれが良かったです。

40代になって明らかに薄⽑が進⾏してきてAGAを疑うようになってAGA治療を始めたのがきっか
けです。

フィナステリド 妥当な⾦額のように感じました。
治療中。頭⽪が透けて⾒えるくらい薄くなっていたのがフィナステリドを服⽤するようになって
から頭頂部が髪で埋まってきたので良かったです。

AGA治療で後悔したことがあるとすれば性欲が少し落ちてしまったことくらいです。 4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 49歳・会社員 発⽑ライトプラン【合剤】 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 理由としてはスタッフさんの対応もよく、プランや料⾦についても満⾜しているからです。ま
た、オンライン診療中もクリアな雰囲気で安⼼して利⽤できたからです。

感想としてはスタッフさんの対応が良く、説明などもしっかりとあり丁寧で良かったです。治療
効果についても少しずつ薄⽑が改善されたので結果的に満⾜です。また、ちょうどいい料⾦で治
療が受けられ、プランでお得に利⽤できたので全体的に良かったです。

クリニックフォア 41歳・公務員 発⽑基本プラン 1. 料⾦が安かった ー 3. どちらともいえない 以前は違うクリニックでお世話になっていてとりあえず3ヶ⽉の発⽑基本プランをお願いしたの
ですが、思っていた以上の効果ではなかったからです。

料⾦はすごく安くていいと思いました。サポートやスタッフの⽅の対応もいい印象で何かあって
も助けて頂ける安⼼感はありました。効果は3ヶ⽉ではまだどっちかわからないので、とりあえず
また＋3ヶ⽉お願いする気でいます。

クリニックフォア 46歳・会社員 予防プラン 1. 料⾦が安かった ー 3. どちらともいえない 初回は0円だったのが良かったです。2回⽬以降も割安でフィナステリド（海外製）が⼿に⼊った
のが良かったです。

料⾦は安いとは思いますが、医師による診察は機械的なものでした。温かみのある診察でなかっ
たので、ある程度割り切った感じで診察を受けないと不満が溜まります。診察はあっさりとして
いて、また副作⽤に関しての説明も雑でした。

クリニックフォア 42歳・会社員 発⽑ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 治療を開始して1ヶ⽉程度で抜け⽑が徐々に減り、次第に髪の⽑が太くなりボリュームが出てき
たので、思っていたよりも即効性があり満⾜しています。

治療薬は定期購⼊をしているので、尚更リーズナブルな料⾦体系で負担にもなっていないです
し、オンライン診察であっても親⾝な対応で安⼼感があったので、不安に感じるような事はあり
ませんでした。

クリニックフォア 48歳・⾃営業 予防プラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 治療を開始して半年ほど経ちますが、抜け⽑の量が明らかに減りました。現状維持できているだ
けでも⼗分満⾜です。

オンライン診療はとても⼿軽で継続しやすく、料⾦も⽐較的リーズナブルなので、AGA治療を始
めたい⽅には、かなりおすすめできるクリニックであると感じました。

40代後半になり、分け⽬の薄さが⽬⽴つようになり、将来的に完全に薄⽑になってしまうのでは
ないかと不安を感じ始めたのがきっかけです。

フィナステリド内服薬
毎⽉数千円程度なので、薄⽑の進⾏を抑えられるなら妥当な⾦額だと感
じています。

治療中。治療中ですが、抜け⽑は減り、現状維持できていると感じています。劇的な変化はあり
ませんが、以前よりも頭⽪に⾃信が持てるようになりました。

もっと早く始めればよかったと思っています。進⾏してからでは治療の効果も薄れてしまう可能
性があると聞いたので、もっと早く決断していれば、より安⼼できたかもしれません。

5. ⾮常におすすめできる

クリニックフォア 33歳・フリーランス 「予防プラン」 (フィナステリド 内服) x 1 5. 診療予約が簡単だった ー 3. どちらともいえない
治療をはじめてまだ１カ⽉⽬なので具体的な効果が分かりません。まれに副作⽤があるとのこと
で、最初の１カ⽉は予防プランで様⼦⾒しています（フィナは未経験なので）。来⽉あたりからミ
ノキシジルで発⽑にコミットしていく予定です。

診療は電話と本⼈確認の数秒のライブ確認くらいでとても早く終わりました。最初のオペレー
ターの説明含めて15分くらいだったと思います。また、先⽣の診察も淡々としていて恥ずかしさ
を感じることはありませんでした。

明らかに頭頂部の髪が細くなり、気になってから数か⽉後に⽐較してみると少しずつ進⾏してい
ることに気づきました。このままいくとロッチの中岡さんくらいになりそうと思ったからです。

フィナステリド 内服 診察料が無料になったので安いと思いました。
治療中。頭頂部の髪が細くなり頭⽪が⾒えてきている状態です。ロン⽑のマンバンスタイルで髪
を結っているので⽬⽴ちませんが、ほどくと明らかに側頭部との差があります。⼀応ツーブロに
すると⽬⽴似づらいかなと思い最後の抵抗を試みています。

正直もっと早く決断していればよかったのかもしれません。また、オンラインで出来るのを知る
のも遅かったと思います。

4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 46歳・会社員 発⽑ライトプラン【合剤】 1. 料⾦が安かった ー 3. どちらともいえない クリニックフォアにクリニックを切り替えて、まだ1ヶ⽉超のため、もう少し様⼦をみないと判断
できないと感じたからです

業界最安価格を売りにしているようで、お試しでAGA治療を開始するには良いのかなと感じま
す。効果は⼈によってでしょうが、ある程度は出ると考えています。ただし、私⾃⾝が始めたば
かりでもあり、まだ効果は実感できていません。

頭頂部が薄くなっており、家族や友⼈などから⼼配されることが多くなり、モニター付エレベー
ターで⾃⾝の頭頂部をうけたときの薄さ⼆びっくりしたから

ミノキシジル、デュタステリド 安いと感じた
治療中。他クリニックでAGA治療をしていたが、効果が⽌まってしまったこともあり、価格が最
安であったため、切り替えをしたばかりです。そのため、現在は様⼦を⾒ている段階でもあり、
頭⽪の状態は少し薄いなと⾔う感じです。

治療をやめると、元の状態に戻ります。そのため、継続的に治療を続ける必要性があり、終わり
がないです。

3. どちらともいえない

クリニックフォア 32歳・IT企業勤務 発⽑ライトプラン（フィナステリド+ミノキシジル
外⽤薬）

5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している
治療開始から3ヶ⽉ほどで産⽑が⽣え始め、半年経過した現在では頭頂部の地肌が⽬⽴たなくな
りました。副作⽤もなく、オンライン診療で時間を取られることなく継続できている点も満⾜し
ています。医師の説明も丁寧で、治療の⾒通しが⽴てやすかったです。

クリニックフォアは予約からオンライン診療、薬の配送まで全てがスムーズで、忙しい社会⼈で
も無理なく続けられるシステムが整っていると感じました。医師の説明も分かりやすく、質問に
も丁寧に答えてくれるので安⼼して治療を続けられています。薬の効果も実感できており、今後
も継続する予定です。

30歳を過ぎたあたりから前頭部と頭頂部の薄⽑が⽬⽴ち始め、鏡を⾒るたびに⾃信を失っていま
した。同僚との写真を撮る際に髪の薄さが気になり、仕事のパフォーマンスにも影響が出始めた
ため、本格的な治療を決意しました。

フィナステリド1mg（内服薬）とミノキシジル5%（外⽤
薬）

⽉額約9,000円程度で、他クリニックと⽐較しても良⼼的な価格設定だと
感じました。⻑期的に続けやすい⾦額です。

治療中。現在は治療開始から8ヶ⽉⽬です。頭頂部と前頭部の薄かった部分に新しい髪が⽣え、以
前より髪のボリュームが増しました。特に頭頂部は地肌が⾒えにくくなり、⾃分でも驚くほど改
善しています。シャンプー後の抜け⽑も明らかに減少し、髪質も以前より健康的になった印象で
す。

もっと早く治療を始めればよかったと思います。薄⽑が進⾏してからではなく、初期段階で対策
を始めることで効果も出やすかったのではないかと感じています。また、最初は価格だけで選ぼ
うとしていたことも後悔しています。

4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 45歳・会社員 男性型脱⽑症⽤薬 7. おすすめされた ー 1. 全く満⾜していない ハゲ対策や育⽑対策でそれに対しての薬だけが安全ではない、薬も危ないことが多く注意しなけ
れば⼤失敗するものでした。

ハゲ対策としての塗り薬で塗るだけで太い⽑へと成⻑していくこととなっていますが、使⽤量を
間違ってしまいまして、まつ⽑やほかの⽑の多すぎる成⻑につながってしまいハゲ対策の失敗を
してしまいました。

薬液の使⽤箇所におけるニキビの発⽣、頭痛、意識朦朧、多⽑症、性的不能、重い低⾎圧、不整
脈、動悸、⽪膚の紅潮、霞み⽬⼿、⾜、顔のしびれや、痛み脱⽑対策として失敗

プロペシア ⾼かった
治療中。男性型脱⽑症⽤薬プロペシアでハゲ対策や育⽑対策でそれに対しての薬だけが安全では
ない、薬も危ないことが多い

ニキビの発⽣、頭痛、意識朦朧、多⽑症、性的不能、重い低⾎圧、不整脈、動悸、⽪膚の紅潮、
霞み⽬⼿、⾜、顔のしびれや、痛みの副作⽤

3. どちらともいえない

クリニックフォア 33歳・会社員 発⽑ライトプラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 思ったより短い時間で効果が実感できたからです。まずは抜け⽑が減ってきて、だんだんと⽑量
も増えていきました。

すべてオンラインで⼿続き、診療が完了してくれるので時間の短縮にかなり効果的だと思いま
す。薬もすぐに送られて来るのでスピード感があってよいです。料⾦も想定の範囲内でとても満
⾜しています。

友⼈や家族に薄⽑を指摘されることが多くなったのがきっかけです。それから市販のものも試し
ましたが、効果が少なかったので治療をしようと考えました。

フィナステリド、ミノキシジル 効果や時間の節約に対して、安いと思います
治療中です。以前よりは薄⽑の範囲が少なくなってきて、全体的な⽑量も増えてきたので、良い
感じで治療が進んでいます。

少なからず、時間と労⼒とお⾦がかかってくるのでその点は後悔の⼀つとして挙げられます 4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 35歳・会社員 発⽑ライトプラン 5. 診療予約が簡単だった
オンラインでの診察が予約も
とりやすく、受けやすい点が
良かったので選びました

3. どちらともいえない ⾦額⾯や、診療時のアドバイスが⼀般的なうたい⽂句と変わりない内容であったため。こちらか
ら質問を投げかけないとプラスアルファの情報は得られないと感じられた

診療予約、⾦額、配送など総合的には良かったので、他者と⽐べても⼤きな変わりはないと思い
ます。あとは診療時に当たった医師の良しあしで今後の⽅向性が決まると思います。

薄⽑の進⾏で、シャンプーなどをスカルプの物にしても効果が表れず薬での治療を考えていたた
め。年齢的にも早めに治療をした⽅が良いと考えた

ミノキシジル、フィナステリドの内服
まあまあ妥当な⾦額だと思いますしたが、⾦額⾯を他と⽐べると安いと
ころもあるので⾼く感じた

治療中。頭⽪の⽑がない部分から発⽑があり、伸びてきている実感は感じられている。頭部全体
だけではなく、今まで⽑の無かった⾝体の他の部位からも発⽑がある。

内服での治療だと、他の個所からの発⽑もあり部分的な発⽑は外⽤薬の⽅がよかっったと思いま
した

3. どちらともいえない

クリニックフォア 37歳・フリーランス 【HT限定】フィナステリド1.3mg + ミノキシジル
2.5mg (12ヶ⽉まとめて定期)_1ヶ⽉あたり3,080円 1. 料⾦が安かった ー 5. ⾮常に満⾜している 3ヶ⽉⽬くらいまでは初期脱⽑がひどく不安になりました。しかし診察時にその説明をうけてい

たので我慢して治療を継続したところ、⾒違えるように回復したためです。
⼿軽で低価格であり、個⼈差はあると思いますが効果にも充分期待できます。少なくとも私には
ぴったりのサービスでした。周りに悩んでいる⽅がいるなら強くおすすめしたいです。

抜け⽑が気になりだし、鏡を⾒ても⽣え際が薄くなってきていました。頭頂部を撮影するとその
部分も薄くなりはじめていたため、思い切って診察を決めました。

フィナステリド1.3mg ・ミノキシジル2.5mg ⼀年分のプランを選んだため、安く感じた。
現在も治療中ですが、頭⽪の状態は良好です。この状態を保つ治療でもあるので、完了すること
はないかもしれません。

現在の状態に満⾜しているので、後悔していることはありません。 5. ⾮常におすすめできる

クリニックフォア 33歳・会社員 発⽑ライトプラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している ⽑の効果を実感できるのが早くて良かったです。オンラインなので通院不要で⼿軽さもあって続
けやすいです。薬の副作⽤も特にありません。

予約から診療までスマホが⼀つあれば完結してしまうのでとても便利です。医師の説明もとても
わかりやすくて丁寧です。料⾦も安いですし、効果がしっかりと出るまで続けやすいと思いま
す。

家族から薄⽑と抜け⽑が多く落ちているのを指摘されたのがきっかけで、インターネットで調べ
て治療を決めました。

 フィナステリド、ミノキシジル 無理なく⽀払えるぐらいだと思います。
治療中です。徐々に抜け⽑が減ってきています。髪の濃さもだんだんと濃くなってきて今後も期
待が持てます。

⼿間と時間が少なからずかかってしまう点です。お⾦も続ければ続けるほどかさみます。 4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 45歳・会社員 発⽑最強プラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 治療によって徐々にだが髪が⽣え始め、現在では普通の⼈と同じくらいの⽑量になったため。治
療が痛くなかったため。

⽑量が少なくなったことでかなり悩んでいたが、最終的に⽑量が増え、⾃分に⾃信もついた。確
かに料⾦は少し⾼かったが、それに⾒合う価値があったと思う。また症状が再発したら、利⽤し
たい。

40歳を過ぎたあたりで、後頭部の⽑が薄くなったのを気にしていた。嫁や娘からも指摘されて、
本格的に治療することを決めた。

フィナステリド内服 少々⾼い
完了。元の状態にまで完全に戻ることは無かったが、以前よりは随分と⽑量も増え、普通の⼈と
同じくらいになった。

もう少しプラン選びを慎重にするべきだったと思う。あまり説明を聞かずに⼀番⾼いプランを選
んだが、もう⼀つ下のプランでもの買ったのではと思う。

4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 30歳・会社員 発⽑基本プラン 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している 抜け⽑が減少し、髪のコシやツヤが戻ってきたことに⾮常に満⾜しています。副作⽤もなく、医
師からのアドバイスも的確で、安⼼して治療を受け続けることができています。

オンライン診療が⾮常に便利で、忙しい⽣活の中でも⼿軽に治療を受けられました。医師の対応
も⾮常に親切で、説明が丁寧だったので安⼼して治療を続けることができています。

髪の⽑が年々薄くなり、特に額の⽣え際や頭頂部が⽬⽴つようになってきたことがきっかけで
す。家族にも薄⽑を指摘され、将来的な不安を解消したいと思って治療を決断しました。

フィナステリド ミノキシジル 少し⾼いと思いましたが効果やサービスを考慮すれば納得できます
治療中です。髪の⽑の密度が少しずつ増しており、頭⽪が以前よりも健康的に感じられるように
なりました。髪のボリュームも戻りつつあり、治療の効果を実感しています。

後悔はありませんが、もっと早く治療を開始していれば、進⾏してしまった薄⽑の改善がもっと
早く⾒られたのではないかと感じています。

4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 39歳・会社員 発⽑基本プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している 治療を始めてから3ヶ⽉ほどで抜け⽑が減り、髪にハリとコシが出てきました。副作⽤もなく安
⼼して続けられています。

オンライン診療がとても便利で、医師の説明も丁寧でした。薬の配送も早く、安⼼して治療を受
けられています。費⽤も明確で不安がありませんでした。満⾜しています。

30代後半から抜け⽑が増え始めて⽣え際が後退してきて、頭⽪も⽬⽴ち始めて、将来が不安に
なったためです。

フィナステリド、ミノキシジル内服、サプリメント 妥当だと感じた
治療中。抜け⽑は減り、M字部分や地肌の露出が徐々に⽬⽴たなくなってきたように感じまし
た。今後も継続予定です。

もっと早く始めていれば、進⾏を防ぐことができたのではと感じています。 4. かなりおすすめできる

クリニックフォア
32歳・WEBエンジニ
ア

クリニックフォア 発⽑ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 始めて3ヶ⽉くらいで明らかに抜け⽑が減り、半年経った頃には髪にハリやコシが出てきまし
た。思ったより効果を実感できたので満⾜しています。

オンライン診療が⼿軽で、薬も家に届けてくれるので本当に助かっています。医師の対応も丁寧
で、質問にもきちんと答えてもらえたので安⼼して続けられています。

髪のボリュームが明らかに減ってきて、朝鏡を⾒るたびに焦りを感じるようになったからです。
将来後悔したくなくて、早めに⾏動しました。

フィナステリド内服,ミノキシジル内服合剤 2.5万円(3か⽉) 治療中です。頭頂部の地肌がかなり⽬⽴たなくなり、髪にもハリとコシが戻ってきた実感があり
ます。まだ完全ではないですが、確実に改善に向かっています。

もっと早く治療を始めればよかったなと思うくらいで、後悔はありません。 4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 47歳・会社員 予防プラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 疲労や倦怠感の症状を感じたときに対⾯診療で受診すると、内服治療だけでなく、点滴治療を
⾏ってもらえるメリットがある。

クリニックフォアのAGA治療費は相場より安くオンライン診療なら診察料が無料なため、あまり
費⽤をかけずに治療したい⽅にもおすすめです。⼟⽇も含め初診からオンライン診療が可能で、
対⾯診療と使い分けもできます。

毎⽇シャンプーして、頭⽪を清潔に保っていましたが、年齢を重ねる毎に後進していきました。
遺伝もあるのかなと諦めからのチャレンジです。

フィナステリド 効果が期待できるならアリだと思いました。
まだ治療中なのですが、少しずつ髪が⽣えてきている感じはします。診てもらう度、頭⽪の状態
は清潔と⾔われ、嬉しく感じています。

特にありませんが、強いて⾔うなら副作⽤の危険性を後から知らされた事です。 4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 44歳・会社員 予防プラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している ⽐較的安い料⾦で薄⽑をなんとかできたので、その点においてはかなり満⾜しているというのが
あるからです。

クリニックフォアの感想はやはりオンライン診療で簡単に診察してもらえて親切丁寧な説明で⾃
分に合った治療⽅針を提案してもらえたというのが正直な感想になります。

家族に薄⽑になっていることを指摘されてしまって早くAGA治療をやるのが良いと思ったのが
きっかけです。

フィナステリド 安い⽅だと感じました。
現在の頭⽪の状態は最初は頭⽪が透けて⾒える状態だったのが今は頭頂部の頭⽪が髪で埋まって
⾒えなくなっています。

AGA治療で後悔していることがあるとすればそれは性欲が減退してしまったという点になりま
す。

4. かなりおすすめできる

クリニックフォア 56歳・⾃営業 発⽑基本プラン（フィナステリド＋ミノキシジル内
服）

5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している 開始から4ヶ⽉で抜け⽑が明らかに減り、半年経った頃には⽣え際や頭頂部に産⽑が⽬⽴ち始
め、今ではボリュームが戻ってきた実感があります。

オンラインで完結できるのが本当にストレスを感じずにとても便利でした。通院の必要がなく、
処⽅もスムーズ。薬の到着も早く、医師の説明も丁寧で安⼼感がありました。

リモート会議で⾃分の頭頂部がカメラに映ったときに、明らかに薄くなっているのに気づき、焦
りを感じたのがきっかけです。

フィナステリド、ミノキシジル内服薬、ビタミン剤 ⽉々約1万円で、効果を考えるとコスパは良いと感じました。 治療中。頭頂部に地肌が⾒えにくくなりました、髪全体に、ハリとコシが出てきてボリューム感
がでてきました。

もっと早く始めればよかったです。始めた頃にはかなり進⾏していたので、初期段階で始めてい
ればさらに良かったと思います。

5. ⾮常におすすめできる

AGAスキンクリニック 45歳・⾃営業 発⽑コミットプラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 理由としてはスタッフさんの対応が良くて説明なども丁寧だったからです。オンライン診療中も
清潔感あるクリアな雰囲気で、安⼼して利⽤できて良かったからです。

感想としてはスタッフさんの対応が良く、説明などもしっかりとあり丁寧で良かったです。治療
効果についても少しずつ薄⽑が改善されたので結果的に満⾜です。また、ちょうどいい料⾦で治
療が受けられ、プランでお得に利⽤できたので全体的に良かったです。

AGAスキンクリニック 40歳・会社員 基本の発⽑プラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している

AGAスキンクリニックで基本の発⽑プランに加⼊して5ヶ⽉ほど経ちますが、治療を始める前よ
りも抜け⽑の量が明らかに少なくなり、髪の⽑にコシやハリが出てきて頭⽪環境が良くなってき
たなと感じています。発⽑まではまだ確認できていませんが、さらに治療を続けていき頭⽪環境
が良くなれば発⽑してくれるのではないかと期待しています。

AGAスキンクリニックは、医師が診察してくれた結果を元に⾃分の症状や頭⽪環境に合わせたプ
ランを提案してくれるので、安⼼して任せることができました。⾃分は、飲み薬を⽤いた治療を
中⼼に⾏っていますが、必要に応じて頭⽪ケアの指導やアドバイスをしてくれるのでとても参考
になるなと感じています。おかげさまで、治療する前より抜け⽑の量は少なくなり、頭⽪環境が
良くなったなと感じています。

AGAスキンクリニック 32歳・会社員 Rebirth プラスリキッド 2. 治療内容が充実していた ー 5. ⾮常に満⾜している 専⾨医師によるカウンセリングが丁寧で、副作⽤や効果の説明が⼊念でした。治療実績も豊富
で、信頼性が⾼いです。

発⽑効果が⾼く、頭頂部の薄⽑が⽬⽴たなくなりました。頭⽪環境も良くなったように感じま
す。また提携院が全国展開されているため、引越し先でも通えて良かったです。

AGAスキンクリニック 55歳・会社員 発⽑プラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している
さまざまなプランニングがあり、いきなり⼤がかりな治療から始めるのではなく、簡単な内服薬
を利⽤して治療を開始していくような⽅針を取れるプランもあるため、気軽にAGA治療を始める
ことができる。

⼟⽇もオンライン診療を受けられるので都合がつきやすい。平⽇は仕事でなかなか時間がとれな
い。好きなタイミングで治療を受けられるところがとてもいいと思う。

AGAスキンクリニック 50代・会社員 AGA発⽑実感プラン（フィナステリド＋ミノキシジ
ル内服）

3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 開始から半年で抜け⽑が減り、⽣え際や頭頂部の薄⽑が⽬に⾒えて改善したため、⾮常に効果を
実感しています。

AGAスキンクリニックは、医師やスタッフの対応が丁寧で安⼼して通うことができました。治療
の内容や効果についても明確に説明してくれたので、信頼感がありました。通院もスムーズで、
続けやすかったです。

鏡を⾒るたびに⽣え際の後退が気になり、友⼈に指摘されたことがきになり、治療を始めるきっ
かけになりました。

フィナステリド錠、ミノキシジル内服薬、外⽤ミノキシ
ジル

⾼いと感じたが、効果が出たので納得できた
完了。治療を始めてから約1年が経過し、⽣え際と頭頂部の薄⽑が⼤きく改善されました。髪の
密度も増し、地肌が⽬⽴たなくなったことで⾃信が戻ってきました。

もっと早く始めればよかったと後悔しています。進⾏してからの治療は時間も費⽤もかかりまし
た。

4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 29歳・フリーランス プレミアムAGAコース 4. 保証内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 治療3ヶ⽉後には⽬に⾒える⽑量アップが確認でき、髪型のバリエーションが増えたため満⾜して
います。

院内は清潔感があり落ち着いた雰囲気で、待合スペースも広く快適でした。スタッフの⽅々は毎
回親⾝にカウンセリングを⾏ってくださり、⾃分の不安やライフスタイルを丁寧にヒアリングし
たうえで最適な治療プランを提案してくださったため、安⼼して通院できました。

仕事のストレスで抜け⽑が急に増え、ヘアラインが後退しているのに気づいたのがきっかけで
す。

デュタステリド錠とミノキシジルタブレット 最初は⾼額に感じましたが、効果を実感できたので妥当だと思います。
治療中ですが、⽣え際と頭頂部の隙間部分に細く柔らかい新⽑が均等に⽣え揃いつつあり、地肌
の透け感はほとんど気にならないレベルまで改善されました。髪全体のボリュームも徐々に増加
し、以前より⾃然なスタイリングが楽しめるようになっています。

特に後悔はありませんが、副作⽤の不安があり、もう少し事前に調べておけばよかったです。 4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 52歳・会社員 ⽑髪外来 6. 通いやすかった 職場から近い 4. かなり満⾜している 実際に薄⽑が改善している。まだ⽑量が多いとは⾔えないまでも薄⽑とは思われないはずです。
隠さずに済みます。

⽉に1度 シャンプーとマッサージをして貰い、育⽑剤を頭⽪にすり込んでいます。それ⾃体はと
ても気持ち良く寝落ちてしまいます。その他にも⾎液検査など⾷⽣活も⾒直してくれて良いと思
います。

⼊浴後に鏡を⾒て薄⽑になってきてると思った。早めに治療すれば誰にも気付かれないはずなの
で直ぐに対処した。

デュタステリド 相応だと思った
治療中。⽣え際や頭のてっぺん辺りの⽑が濃くなってきてます。しっかりと改善が⾒られます。
神が太くなった気がします。

今はまぁまぁ満⾜してます。もっと早く治療すれば良かったと思います。 4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 35歳・会社員（営業
職） 発⽑プラン 8. その他 web検索で最初に⽬についた

から。
4. かなり満⾜している

治療を始めて2か⽉ほどで抜け⽑が減り、髪にハリとボリュームが出てきたのを実感しました。
鏡を⾒るたびに⾃信が持てるようになり、⾒た⽬にも明らかな変化があったことに満⾜していま
す。

スタッフの対応が丁寧で、初めての診察でも不安を感じずに受けられました。治療内容の説明も
分かりやすく、料⾦についても明確だったので安⼼感があり、継続して通おうと思えました。

30歳を過ぎた頃から抜け⽑が増え始め、特に頭頂部の地肌が⽬⽴つようになったことに焦りを感
じました。将来的にもっと進⾏するのではという不安から、本格的な治療を考えるようになりま
した。

Rebirth タブレットABC +リキッド ⾮常に痛い出費でした。
治療中。治療前と⽐べて明らかに抜け⽑が減り、髪の密度も徐々に増えてきました。まだ完全で
はありませんが、地肌の露出も⽬⽴たなくなり、良い⽅向に進んでいると実感しています。

もっと早く治療を始めていれば、薄⽑の進⾏をもう少し抑えられたのではと感じています。悩ん
でいる時間がもったいなかったと思いました。

4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 35歳・会社員 効果的な発⽑を希望の⽅の継続プラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 明らかに抜け⽑の量が減り、排⽔溝の詰まりや朝起きた時の枕の抜け⽑が以前に⽐べて気になら
なくなったから。

池袋駅から本当にすぐの場所にあって、仕事帰りにも寄りやすかったです。院内は清潔感があっ
て、プライバシーにも配慮されている個室でのカウンセリングだったので、安⼼して悩みを相談
できました。治療⾃体は、内服薬と外⽤薬が中⼼で、定期的な診察で頭⽪の状態をチェックして
もらっていました。正直、すぐに効果が出たわけではありませんが、数ヶ⽉経つうちに抜け⽑が
減ってきたのを実感できました。

洗髪時や朝起きた時の抜け⽑の量が明らかに増えたと感じたから。また、鏡を⾒た時に、額の⽣
え際が以前よりも後退していることに気づいたから。

ミノキシジル内服薬 やや⾼いと感じた
AGAの進⾏によって乱れていた頭⽪の⽪脂バランスや炎症などが改善され、健康的な頭⽪環境に
なっているかと思います。

薄⽑が進⾏してから治療を始めたため、もっと早くから対策していれば、より良い状態を維持で
きたかもしれないと感じる。

4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 39歳・会社員 通常発⽑プラン 7. おすすめされた ー 4. かなり満⾜している ハリとコシが出てきて、セットが以前よりもやりやすくなった。また、写真を撮ったときも薄⽑
が気にならなくなったから。

最初は、不安で効果があるのかとか恥ずかしさがありましたが、実際に⾏ってみると恥ずかしさ
を理解しているようで丁寧な接客をしてもらい安⼼できた。効果についても論理的に説明しても
らい納得感が増した。

髪の⽑のセットが決まらなくなり、そのうちセットしないと外に出歩くことが出来なくなった。
帽⼦をかぶることもあり髪の⽑に良い環境ではないと感じたから。

ミノキ、フェナ ⾼いと感じた。
治療中。辞めたら、元に戻るので継続して飲⽤している。頭⽪の状態は以前はふけなども多少⾒
られたが、今はなく清潔感があるように感じる。

もっと早く始めておけば、もっと⾒た⽬の若さが蘇ると思ったので、その点で後悔した。 4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 34歳・会社員 ライトプラン 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している 薬を飲んでいる間は抜け⽑も減ってきて、髪の⽑の質も良くなってきているように感じたからで
す。また、効果も3ヶ⽉ほどで出たので有り難いと思ったからです。

医師やスタッフの⽅々は、親切丁寧に対応してくれたので、不安も無くなりました。⾎液検査等
も確りとやってくれたので、⾝体的なトラブルも無く、進めることができました。

友⼈や会社の同僚から薄⽑を指摘されたり、鏡を⾒た時の頭頂部や⽣え際の状況を⾒て何とかし
たいと思ったからです。

フィナステリド 1年間分の薬代⾦を⼀括で⽀払ったので⾼く感じました。 完了しております。薬を飲むことを⽌めると、抜け⽑も増えてきて、頭頂部や前髪の⽣え際が薄
くなっている状態となっています。

もう少し早くに治療を開始していれば、残せる髪の⽑も多かったのではないかと後悔していま
す。

4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 32歳・会社員 ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 5. ⾮常に満⾜している 最初は本当に効果があるのか不安というか疑⼼暗⻤でしたが、治療を始めて続けていったところ
本当に⽑量が増えてきて⼤満⾜です。

対応も丁寧かつ分かりやすく注意点なども説明してくれましたし、実際に治療を始めるまでがと
ても早いと感じ⼿間が少なくて楽で良かったです。治療効果も⾼くて完璧だと思う。

もともと若い頃から薄⽑だったので、婚活もあるので治療しようと思い始めました。友⼈にも勧
められたのがきっかけです。

フィナステリド ミノキシジル 普通だと思います
頭⽪はやや乾燥気味でフケが少し気になりますが、これといって特に問題があるわけではないで
す。治療を始めてから変化も特に無し。

薄⽑の悩みも、⼈から指摘される事も無くなって治療をして良かったと思っているので特に後悔
はありません。

5. ⾮常におすすめできる

AGAスキンクリニック 33歳・会社員 ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 治療を始めてから数ヶ⽉ほど経って、⾃分ではあまり効果を感じていなかったのですが、妻に増
えてきていると⾔われて実感して治療して良かったと思った。

申し込みから診療を⾏い、薬が⼿に⼊るまでが早くて早期に治療を始めることができるので、と
ても良かったと思います。効果もしっかりありますのでかなり良いと思います。

20代後半の頃から何となく薄くなってきたなと感じていましたが、妻に髪の⽑を切ってもらった
時に指摘されて治療する事にした。

フィナステリド ミノキシジル 妥当
現在も治療を継続中です。頭⽪の状態はもともと⽪脂が多い体質でしたが、治療を始めてから多
少緩和され良い状態だと思っています。

かかる費⽤の半分を⼩遣いから捻出しているので、多少毎⽉の⼩遣いが⾟い点。 4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 34歳・会社員 ライトプラン 7. おすすめされた ー 4. かなり満⾜している 治療を始めてから3ヶ⽉経った頃から、発⽑を感じてきて以降どんどん改善されているので薄⽑
を気にすることが減って良かった。

最初の診療から薬が届くまでがとてもスムーズですし、基本的に問題なく淡々と進むので楽で良
かったです。また薬の効果も確かなので安⼼して利⽤できると思います。

⾵呂上がりに髪を乾かしているときに、光に照らされて薄⽑をかなり感じたので早めに治療しよ
うと思い始めました。

ミノキシジルとフィナステリド 少し⾼い
現在治療中ですが、頭⽪の状態に特に問題はありません。⽪脂の多さやフケなども酷くない状態
で気にならない。

後悔していることはありませんが、やや費⽤が⾼いのが⾟いです。 4. かなりおすすめできる



AGAスキンクリニック 49歳・⾃営業 ザガーロと医療⽤シャンプー「Dr.BALUMO」の併⽤
です。

3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している ザガーロは処⽅薬であり、市販薬と⽐べて効果が⾼いと感じました。また⾃宅では特別なヘアケ
アなどは必要なく、治療薬を使⽤するのみの対策なので楽です。

当初はクリニックの診断や治療時に「何をされるのだろう」という不安がありましたが、⾎圧測
定と簡単な問診をして、あとは治療薬を処⽅されただけでした。頭⽪チェックなどもなく、帽⼦
を被った状態でOKでした。

薄⽑が気になり、ミノキシジルなどの市販の発⽑剤だけでは⼗分な効果を期待できなかったから
です。AGAは進⾏性なので、早く治療を始めたほうがいいと思いました。 ザガーロ

2か⽉に1回の利⽤で料⾦は24,000円程度です。育⽑サロンと⽐べると、
はるかに安いと思います。

完了です。完了してから1年ほど経過していますが、頭⽪の状態は⽐較的安定しています。ただ服
薬をしなくなり、若⼲薄くなった感じはします。

後悔はありません。デメリットがあるとすれば、定期的な通院の⾯倒、そして当然ながら費⽤が
かかることです。

4. かなりおすすめできる

AGAスキンクリニック 39歳・⾃営業 スタンダードプラン タブレット3種 ＋MINOXI JET 4. 保証内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 髪の⽑の後退してきている部分からまた髪の⽑がしっかり⽣え出してきており、効果をしっかり
と感じられるようになっているからです。

治療プランが充実しており、症状や⽣活環境に合わせていいプランを選択できるようにアプロー
チができている点がいいと思いました。また機会があったら利⽤したいです。

⾃分の髪の⽑がかなり後退してきているような感覚があり、そろそろ対策をしたほうがいいのか
なと思い始めたからです。

ミノキシジル 、フィナステリド 、サプリメント そこまで⾼くなかった
現在も治療中であり、⼤分⽣え際の後退していたところも、または得てきているよう化汝があ
り、⽣え際も整ってきていました。

特にありません 4. かなりおすすめできる

湘南AGAクリニック 42歳・会社員 HRタブレットF 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 理由としては治療プランが充実していて、⾃分にあったプランを提案してもらえたからです。ま
た、スタッフさんの対応が良くて説明なども丁寧で、安⼼して利⽤できたからです。

感想としては薬の処⽅までがスムーズで、治療プランが充実していて良かったです。また、ス
タッフさんの対応もよくてクリアな雰囲気で、安⼼して利⽤できました。徐々に薄⽑が改善され
てきたので結果的に利⽤して良かったです。

湘南AGAクリニック 30歳・会社員 3ヶ⽉⽣える！ M字発⽑コース 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している

湘南AGAクリニックを選んで満⾜な点は、効果を実感できたことはもちろん、医師やスタッフの
⽅々の丁寧な対応も⼤きいです。不安なことや疑問点があれば、いつでも親⾝になって相談に
乗ってくださり、安⼼して治療を続けることができました。また、料⾦体系も明確で、無理のな
い範囲で治療を続けられたのも良かったです。

料⾦についてですが、カウンセリングや初診・再診料が無料なのは⾮常に良⼼的だと感じまし
た。治療プランもいくつか⽤意されており、⾃分の予算や希望に合わせて選ぶことができます。
内服薬や外⽤薬だけでなく、メソセラピーや植⽑といった専⾨的な治療も提供されているため、
幅広い選択肢があるのは魅⼒でした。スタッフの対応は、全体的に丁寧で親切だと感じました。
治療に関する不安にも寄り添ってくれました。

湘南AGAクリニック 28歳・会社員 スマートFUE植⽑ 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している スマートFUE植⽑は痛みが少なく、⾃然な仕上がりにとても満⾜しています。ダウンタイムも短
く、仕事復帰もスムーズでした。スタッフの対応も丁寧で安⼼感がありました。

初回のカウンセリングから丁寧に対応していただき、安⼼感がありました。スタッフや医師の説
明がわかりやすく、⾃分に合った治療法を提案してもらえたのが良かったです。料⾦も明確で、
無理な勧誘がなかった点も信頼できました。治療を始めてからは抜け⽑が減り、発⽑効果も少し
ずつ実感しています。通いやすさや予約の取りやすさも含めて、総合的に満⾜しています。

湘南AGAクリニック 41歳・公務員 フィナステリド＋ミノキシジルの6ヶ⽉セットコース
です。

2. 治療内容が充実していた ー 3. どちらともいえない
3ヶ⽉ぐらいで⼩さな⽑が出てきて髪質もしっかりしてきてすごくいいなと思っていましたが、6
ヶ⽉たつぐらいにはキープぐらいでした。今も2年ほどお世話になっていますが、もう少し効果
があってもいいなと思っています。

料⾦はこの業界では⾼い⽅だと思いますが、サポートや効果がしっかりしているので悩んでいる
⽅にはいいと思います。スタッフの対応はいい⽅とそうでない⽅とで違いがあるのでこちらの気
持ちで受け取って下さい。

ウィルAGAクリニック 37歳・会社員 発⽑促進プラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 主な理由としてはスタッフさんの対応が良くて説明なども丁寧だったからです。また、オンライ
ン診療中もクリアな雰囲気で安⼼して利⽤できて良かったからです。

感想としてはスタッフさんの対応が良くて説明などもしっかりとあり丁寧だったことに加えて、
治療効果も少しずつみられたので結果的に満⾜です。また、ちょうどいい料⾦で治療が受けら
れ、プランも豊富で全体的に良かったです。

ウィルAGAクリニック 36歳・会社員（営
業）

発⽑実感プランを選びました。内服薬と外⽤薬を併
⽤し、初診からしっかりカウンセリングを受けた上
で、⾃分に合った薬の種類や量を決めてもらえまし
た。費⽤は⽉1万円台と⽐較的リーズナブルで、継続
しやすか...

2. 治療内容が充実していた ー 5. ⾮常に満⾜している
通院して半年ほどで抜け⽑の量が減り、髪の密度が徐々に戻ってきた実感があります。特に⽣え
際の後退が⽌まったことで、⾒た⽬にも⾃信が持てるようになりました。スタッフの説明も丁寧
で、安⼼して治療を継続できています。

ウィルAGAクリニックでは、丁寧なカウンセリングと⾃分に合った治療内容を提案してもらえた
ことで安⼼して通えました。通い始めて半年ほどで抜け⽑が減り、髪にハリとボリュームが戻っ
てきた実感があります。費⽤も⽐較的続けやすく、満⾜しています。

ウィルAGAクリニック 38歳・会社員 抜け⽑予防プラン 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している
実際に効果を実感できたことが何よりの満⾜ポイントです。数カ⽉で抜け⽑が明らかに減り、髪
にハリやコシが戻ってきたのを実感しました。⾃分でも変化がわかるほどだったので、続けるモ
チベーションにもつながりました。

⽇々の抜け⽑の量が明らかに減り、髪にハリとコシが戻ってきたのを実感しています。医師によ
る丁寧なカウンセリングと、⽣活習慣までアドバイスしてくれる対応が⼼強く、安⼼して通えて
います。無理なく続けられる治療内容なので、これからも継続したいと思えるクリニックです。

ウィルAGAクリニック 39歳・会社員 6ヶ⽉コース 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 丁寧なカウンセリングで不安が解消し、個々に合わせた治療プランで効果を実感。発⽑だけでな
く、髪のハリやコシも改善し、⾃信を取り戻せました。

初めてAGA治療を受けましたが、ウィルAGAクリニックの丁寧なカウンセリングと、私の頭⽪の
状態や希望に合わせたオーダーメイドの治療プランに安⼼感を覚えました。内服薬と外⽤薬だけ
でなく、クリニックオリジナルの治療法も提案していただき、多⾓的なアプローチで効果を実感
しています。

Dクリニック 46歳・会社員 Dプレミアム発⽑治療 4. 保証内容が充実していた ー 5. ⾮常に満⾜している 理由としてはスタッフさんの対応もよく、料⾦と治療効果に満⾜しているからです。安⼼できる
制度があり清潔感溢れるクリアな雰囲気で、安⼼して利⽤できたからです。

感想としては検査や安⼼制度やサポート体制が充実していて良かったです。また、スタッフさん
の対応もよくてクリアな雰囲気で、安⼼して利⽤できました。徐々に薄⽑が改善されてきました
ので結果的に良かったです。

Dクリニック 41歳・⾃営業 内服薬2種類+サプリメント 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している
Ｄオリジナル内服薬が充実しているし、⾃分の体調に合わせて処⽅してくれる安⼼感が良かった
です。また、外⽤薬も他のAGA治療サービスよりも多く、⾊々とアレンジできる点も良かったで
す。

料⾦プランが多く、プランを理解するまでは時間が掛かりましたが、スタッフの気遣い・サポー
トが充実しているので、納得して利⽤することができました。サプリ＋育⽑内服薬のおかげで、
体調も良くなり感謝しています。

Dクリニック 38歳・会社員（営業
職）

⽉額定額プランで、内服薬（フィナステリド＋ミノ
キシジル）とサプリメント、さらに定期的なオンラ
イン診療が含まれるプランを選びました。毎⽉の費
⽤は⽐較的抑えられており、継続しやすい内容でし
た。

2. 治療内容が充実していた ー 5. ⾮常に満⾜している

通い始めて約3か⽉で抜け⽑が減り始め、6か⽉を過ぎた頃には髪のボリュームが明らかに増えて
きた実感がありました。スタッフの対応も丁寧で、オンライン診療でも不安なく相談できたのが
良かったです。治療内容や副作⽤についても事前にしっかり説明があり、安⼼して継続できまし
た。

Dクリニックは料⾦が明確で、オンライン診療のサポート体制も整っており安⼼感がありまし
た。スタッフの対応も丁寧で親⾝に話を聞いてくれたため、不安を感じずに治療を受けることが
できました。効果も実感でき満⾜しています。

Dクリニック 29歳・会社員 Dオリジナル発⽑治療 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 最初は半信半疑な部分もあったのですが、徐々に確かな効果を実感できたので良かったです。ケ
アも簡単で良かったです。

実績のあるクリニックなので信頼していましたが、その通りの安⼼感がありました。こちらの質
問にも真摯に、丁寧に回答をしてくださったので、安⼼して治療ができて本当に良かったです。

AGAヘアクリニック 40歳・会社員 発⽑ライトプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 3. どちらともいえない 髪が劇的に増えたという印象は特にありませんね。ですが髪の⽑のコシは復活したのでその部分
は良かったです。

髪の⽑に対しての配慮の仕⽅が本当にすごいと感じましたね。スタッフさん達の⾔葉遣いが皆丁
寧で好印象でした。薄⽑には、それぞれ違った理由が存在していて効果にも個⼈差があるという
ことも診察でわかったので内⼼とてもためになりました。料⾦に関しては想像よりも安いなとい
う印象です。治療の効果は、そこまで強く感じられませんでした。しかし髪が太く抜けにくく
なったことは良かったです。

AGAヘアクリニック 47歳・会社員
まずは発⽑を実感したい（ページ内の記載から。こ
の名称だったかは失念しましたが内容的には合って
います）

8. その他 無料診断での態度や対応に満
⾜、安⼼できたため

5. ⾮常に満⾜している 実際に薄⽑を解消できたこと。⽐較的料⾦が安く通いやすい（院に近い環境であれば）オンライ
ン診療と通院を併⽤できるのも便利

とにかく対応が素晴らしく良い。窓⼝、カウンセラー、医師、会計とメンツが変わるがどの⼈も
プロ意識が⾼く接していて気持ちが良い。正確に症状、状態を伝えてくれて不要なオプションや
⾼額な施術は⼀切勧めてこない。院が近場であれば絶対にお勧めできます

AGAヘアクリニック 30歳・会社員
フィナステリドの服⽤を選択しました。まだ症状が
軽かったため、ますば薬だけでの治療にすることに
なりました。

1. 料⾦が安かった ー 3. どちらともいえない まだ効果が実感できていないため。髪の⽑が減っている感じはないので、不満⾜ではない。今後
も減ることがなければ満⾜すると思います。

私が⾏っているところの受付は若い⼥性スタッフばかりで、少し気を遣います。男性スタッフが
多いところの⽅が安⼼して通えると思います。料理は安いので、コスパについては満⾜していま
す。

AGAヘアクリニック 48歳・⾃営業 髪の⽑を維持したいプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 治療開始から半年ほどで抜け⽑が減り始め、徐々にですが髪のボリュームが戻ってきたのをかな
り実感しています。

料⾦は決して安くはありませんが、カウンセリングが丁寧で、私の薄⽑の進⾏度合いや希望に合
わせたプランを提案してもらえたので納得しています。スタッフの⽅々の対応も親切で、不安な
ことや疑問点も気軽に相談できます。

AGAヘアクリニック 29歳・会社員 髪の⽑を維持したいプラン 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 治療を受けてから効果が感じられ、髪の⽑にボリュームが出てきました。料⾦体系も明瞭で、無
理なく続けられそうです。

初めてのカウンセリングが無料で、医師やスタッフが⾮常に親⾝で安⼼しました。治療⽅法につ
いても分かりやすく説明してくれ、安⼼感があり個別対応がとても良かったです。

駅前AGAクリニック 52歳・会社員

駅前AGAクリニックで選んだ利⽤プランは、内服薬
と外⽤薬を組み合わせたオーダーメイド治療プラン
でした。このプランは、個々の症状や進⾏度に合わ
せて最適な治療法を提案してくれる点が魅⼒的でし
た。初⽉...

6. 通いやすかった ー 2. ほとんど満⾜していない

駅前AGAクリニックのAGA治療に満⾜した理由は、丁寧なカウンセリングと個別に最適化された
治療プランの提案があったことです。治療開始後、数ヶ⽉で抜け⽑が減り、髪のボリュームが増
えたことを実感しました。また、無理な押し売りがなく、安⼼して治療を続けられる環境が整っ
ていた点も⼤きな魅⼒でした。

駅前AGAクリニックの治療は、料⾦が明確で、初⽉はリーズナブルに始められる点が魅⼒的でし
た。スタッフの対応は親切で丁寧であり、カウンセリングでは不安を解消できました。治療効果
も数ヶ⽉で実感でき、抜け⽑が減り、髪のボリュームが増えたことに満⾜しています。安⼼して
通える環境が整っているクリニックだと感じました。

駅前AGAクリニック 34歳・営業職（メー
カー勤務）

フィナステリドとミノキシジルの内服薬に加えて、
オリジナル外⽤薬を併⽤する積極的発⽑プランを選
びました。⽉に⼀度の通院で経過を確認してもらえ
るのと、頭⽪の状態に応じて薬の内容を調整してく
れる点が安...

2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 3ヶ⽉ほどで抜け⽑の量が減り、6ヶ⽉⽬には前髪の薄さが明らかに改善しました。⾒た⽬の変化
が実感できるのは⼤きいです。

料⾦は他のクリニックに⽐べると若⼲⾼めですが、その分、専⾨性の⾼い医師による丁寧な診療
と、症状に応じた個別対応が受けられるのが魅⼒です。スタッフの⽅も親切で、薬の説明や副作
⽤に関する相談にもきちんと対応してくれました。通いやすい⽴地にあり、仕事帰りにも寄れる
ので継続もしやすかったです。治療の効果を感じられた今では、もっと早く始めておけばよかっ
たと思うほどです。

駅前AGAクリニック 42歳・⽣活⽀援員 抜け⽑を抑えて⽣やすプラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している ⾃分⾃⾝としては専⾨医による完全オーダーメイドの治療が提供されているので⾃分のあった治
療⽅法で気になる薄⽑を治療をすることができたからです。

⾃分⾃⾝としては通勤や通学のついてにも通いやすく、無料カウンセリングや全額返⾦保証を⽤
意し、AGA治療に不安が強い⽅でも相談しやすい環境を整えているので安⼼して薄⽑治療をする
ことができたことです。

駅前AGAクリニック 31歳・会社員（営業
職）

フィナステリド内服＋ミノキシジル外⽤薬プラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 飲み薬と塗り薬を続けた結果、明らかに抜け⽑が減り、髪のボリュームも増えてきた実感があり
ます。治療前後の⽐較写真でも効果がわかりやすかったです。

初回カウンセリングがとても丁寧で、無理な押し売りも⼀切なく、安⼼して治療を始めることが
できました。薬の副作⽤についてもしっかり説明があり、信頼できると感じました。

30歳を過ぎた頃から額の⽣え際が明らかに後退してきて、鏡を⾒るたびに気になっていたため、
ネットでAGA治療を調べたのがきっかけです。 フィナステリド錠1mg、ミノキシジル5%外⽤液 最初は⾼いと感じましたが、結果を考えると納得しています。

治療中。⽣え際に産⽑が増え、頭頂部の地肌も⾒えにくくなってきました。髪全体のコシが出た
のも嬉しい変化です。

もっと早く始めておけばよかったと感じています。薄⽑が進⾏してからでは取り戻すのが⼤変な
ので、気になった段階で動くべきでした。

4. かなりおすすめできる

駅前AGAクリニック 42歳・⾃営業（飲⾷
店経営）

発⽑集中プラン（内服＋外⽤＋メソセラピー） 2. 治療内容が充実していた ー 3. どちらともいえない 抜け⽑は確実に減り産⽑も増えたが、期待した密度までは戻らず痛みと費⽤負担も⼤きい。副作
⽤が出なかった点は安⼼材料。

カウンセリングは丁寧で頭⽪撮影を毎回⾒せてくれるので安⼼。LINE予約が便利で待ち時間も短
め。ただ個室ではないので隣の説明が聞こえる点がやや気になった。

飲⾷店で接客中にお客様から薄⽑を指摘され、写真でも頭頂部が⽬⽴つように。仕事柄清潔感を
保ちたい思いが強まり、医療の⼒で根本的に対処しようと決めた。

デュタステリド0.5mg内服・ミノキシジル10mg内服・外
⽤ミノキシジル7% ⽉5万円前後と⾼額だがメソセラピー込みなら妥当と判断 治療中。頭頂部は産⽑が増え薄さがやや改善。⽣え際は硬い⽑がまだ少なくボリューム不⾜を感

じるが、鏡で地肌が反射する頻度は減った。
メソセラピーを勢いで追加し、痛みと予想外の出費が精神的に負担だった。内服と外⽤だけで様
⼦を⾒てからでも良かったと後悔。

3. どちらともいえない

駅前AGAクリニック 34歳・会社員（ITエ
ンジニア）

発⽑ライトプラン（内服＋外⽤薬） 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している 4ヶ⽉⽬で抜け⽑が激減し、6ヶ⽉⽬には産⽑がしっかり太くなってボリュームも戻り始めた。副
作⽤も軽度で、医師のフォローも丁寧だった点が⼤きい。

スタッフが毎回同じ担当で相談しやすく、経過写真を⾒ながら改善度を数値化してくれるのでモ
チベが続く。返⾦保証もあり⼼理的ハードルが低かった。唯⼀、待合が少し狭い。

26歳頃から⽣え際と頭頂部の地肌が⽬⽴ち始め、写真を撮るたびに薄さが気になり⾃⼰流ケアで
は限界を感じたため本格的な医療治療を決意した。

フィナステリド1mg内服・ミノキシジル5mg内服・外⽤
ミノキシジル5% ⽉3万円弱で⾼めだが完全返⾦保証もありコスパは納得 治療中。シャンプー時の抜け⽑は半分以下。⽣え際の産⽑が1cmほどに伸び、頭頂部は地肌が隠

れる程度に密度アップ。
もっと早く受診していれば費⽤も期間も抑えられたと思う点。初診時に緊張してオプションを断
れずメソセラピーを追加したのはやや後悔。

4. かなりおすすめできる

ゴリラクリニック 46歳・会社員 効果実感 内服コース 4. 保証内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 理由としてはスタッフさんの対応が良く、説明なども丁寧だったので安⼼して利⽤できたことに
加えて、コンプレックスが解消されたからです。

感想としては、スタッフさんの対応が良くて説明なども丁寧で安⼼して利⽤することができまし
た。費⽤もあまりかからず、徐々にですが薄⽑が改善されたので結果的に良かったです。

ゴリラクリニック 54歳・会社員 効果実感内服コース 6. 通いやすかった ー 3. どちらともいえない 治療開始の際に医師にいる初期脱⽑についての説明があったので、実際に多少の脱⽑が感じられ
ましたが、その後は現状維持で可もなく不可もなくという印象です。

男性専⾨のクリニックなので待合室にいても周囲の⽬を気にすることがなく、実際に院内の雰囲
気が明るく、スタッフの対応が⾮常に丁寧なので安⼼感がありました。費⽤に関してもコース料
⾦以外の追加料⾦の負担がないのも良かったです。

ゴリラクリニック 35際・会社員 内服薬治療 ミノキシジル ⽉/約⼀万円 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している
交通アクセスが良く、スタッフの⽅々の対応がとっても丁寧親切だったので気兼ねなく通院する
ことができましたし、適切なアドバイスまたは、処⽅されたミノキシジルというお薬を飲んでい
たら、3か⽉ぐらいで髪の⽑の確かなハリとコシを実感できるようになった。

料⾦体系は⾮常に明瞭でとってもわかりやすく、スタッフさんの対応も完璧。変な営業セールス
も⼀切ないので安⼼です。またサポート体制もしっかりしていますので、なんでも相談できる環
境が整っています。治療についてはひとり1⼈にあった治療法を提案してくれますから、⾃分の体
質にマッチした治療法が必ず⾒つかるハズです。

ゴリラクリニック 34歳・会社員 効果実感内服コースです。 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している しっかりと抜け⽑が⽌まって、新しい髪の⽑も⽣えて来ているからです。⾒た⽬も少し若返った
ような気がしていて、外に出かけるのが楽しくなりました。

料⾦は8,000円ほどで、⽐較的安いかと思います。サポート内容としては、何か不安なことがあれ
ば相談に乗ってくれるので、問題ないかと思います。スタッフの対応に関しては、親⾝になって
対応してもらえたので、恥ずかしい気持ちも出ませんでした。

イースト駅前クリニック 39歳・会社員 フィナステリドとミノキシジル六ヶ⽉プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している 半年分まとめて処⽅してくれたから。フィナステリドとミノキシジルの値段も安く思える。また
半年後に通いたい。

まず⼊り⼝でLINEからのQRコードを求められます、ログインをして受付前にあるバーコードを
読み取ります。番号札を受け取ると、しばらくすると受付の男性が個室に案内してくれます。個
室ではプラン説明です、ここでプランを決定します。そのあと番号札から呼び出され医者から簡
単な質問で終わりです。他に客は⼀⼈くらい。⽀払いをしてミノキシジルとフィナステリドを受
け取って退店しました。効果は出てるように⾒えます。

イースト駅前クリニック 47歳・会社員

初回トライアルプランですが、以前イースト駅前ク
リニックでAGAの治療を受けたことが有ります。1回
⽬（初診と薬を受け取ったと）の後にコロナ禍にな
りオンライン診療もクリニック側で直ぐに出来ずそ
の時点...

6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している ⼀度中⽌しましたが、その後治療を再開し約半年経ちます。その間2回診察を受けていますが、う
ぶ⽑が⽣えてきてかなり満⾜しています。

コロナ禍前はミノキシジル内服薬を1ヶ⽉服⽤しました。この時も丁寧に診察（初診）して頂
き、治療⽅針や⾃宅での注意点、薬の副作⽤などの説明をして頂きました。今回はフィナステリ
ドとミノキシジル内服薬を処⽅されて服⽤していますが、発⽑を実感出来ているので良かったと
思います。オンライン診療よりもクリニックで診察を受けた⽅が良いと思います。（クリニック
の良さ、丁寧さも分かります。）

イースト駅前クリニック 30歳・会社員 ライト発⽑プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している デリケートな問題ですが、予約も簡単にできて、料⾦も薬代だけであり⼿軽に利⽤できて継続し
やすいと感じたため。

イースト駅前クリニックは全国各地に院があって、駅から徒歩圏内にあり通いやすく、料⾦も薬
代だけであったり、診察も早く気軽に利⽤できて周りに悩んでいる⼈がいたらおすすめしたいと
思いました。

遺伝のことを考えて、⽣え際が気になってきて、植⽑以外で予防できる⽅法を探してAGA治療と
いうものがあるのを知ったから。

フィナステリド 薬代だけなので思ったより⾼くなかった。
現在の状態は「治療中」で、治療前と⽐べたら少し⽣え際に⽑が増えてきたような気がしてきま
した。これからもう少し継続して完治を⽬指したいです。

治療を始める前から気にはなっていたので、もう少し早くから始めてもよかったと思いました。 5. ⾮常におすすめできる

イースト駅前クリニック 27歳・会社員 ⽉毎薬処⽅ 6. 通いやすかった ー 4. かなり満⾜している 本当にこの粒の薬で効果があるあるのかと疑⼼暗⻤でしたが、継続することで抜け⽑や⽑も⽣え
てきて効果を実感できました

基本⼟⽇祝もやっていますし、仙台駅から近いということもあり通いやすい環境でもあると思い
ます。また時間がない時は薬の処⽅です終えられることもあり個⼈的には助かってます。

⾃⾝では特に感じたりはしていなかったが、家族から最近抜け⽑が酷いと⾔われ、AGAのクリ
ニックを探し、現在も通っている

ザガーロ ⾼いが効果は出ている
治療中です。ここで辞めてしまうと⼀気にまた抜け⽑などが再発してしまうのではないかと思い
継続して通っています。

特別後悔していることはありませんが、事前にもう少し費⽤が安すく済むところを探してみても
良かったのかなと思います。

4. かなりおすすめできる

イースト駅前クリニック 49歳 ライト発⽑プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している 内服薬を飲みはじめてすぐには効果は出なかったが、利⽤し始めて半年程度で効果が出始め、⼀
年を経過したころには満⾜できる状態にまで回復した

初めて利⽤するときもわかりやすく説明してくれたことに加えて、診療時は個室でプライバシー
が守られているため安⼼して治療を受けることができました。今の状態で最適な⽅法といつごろ
まで続けるのが理想なのかと⽬先の状態の変化だけでなく、今後にわたって必要な治療プランを
提⽰してくれたのがよかった点です。

たくさんあるAGAの治療クリニックを⽐較するのに効果が⾼いという⼝コミと、クリニックの店
舗が通いやすい場所にあるため

ミノキシジル内服薬とザガ―ロジェネリック 少し⾼いと感じるが効果が出るのであればやむを得ない
完了。つむじあたりが薄くなりかけてきた状態で鏡を⾒るとはっきり薄くなりかけているのがわ
かる状態からスタートし服⽤を開始。半年後あたりから効果が⽬に⾒えるように出てきて、⼀年
後には薄いことが全く分からない程度まで回復した。

効果がこの先も持続するかどうかが⼼配である。治療を⾏うことによって今後薄くなっても薬が
効かないなどの状態にならないかが⼼配

4. かなりおすすめできる

レバクリ 38歳・会社員 発⽑プラン(フィナステリド内服 30錠) 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 理由としてはスタッフさんの対応が良く、説明なども丁寧でした。オンライン診療中もクリアな
雰囲気で、安⼼して利⽤できたからです。

感想としてはスタッフさんの対応がよく、治療についての説明も丁寧で安⼼して利⽤することが
できました。治療効果についても徐々にでてきて薄⽑が改善されたので満⾜しています。料⾦も
利⽤しやすく、全体的に良かったです。

レバクリ 40歳・会社員

「私は薄⽑が気になり始めた30代後半、レバクリの
オンラインAGA治療を選びました。決め⼿は、⼿軽
にオンラインで診察を受けられる点と、料⾦の⼿頃
さでした。初診料や診察料が無料で、フィナステリ
ドとミ...

1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 「オンライン診療が⼿軽で、医師の対応が親切だったため安⼼して治療を受けられました。料⾦
も⼿頃で、3か⽉ほどで効果を実感できたので満⾜しています。」

「料⾦が⼿頃で、オンライン診療がスムーズに進みました。スタッフの対応が丁寧で、治療の効
果を数か⽉で実感できたため、⾮常に満⾜しています。また、薬の配送も迅速で、忙しい⽇常の
中でも続けやすい点が魅⼒的でした。」

レバクリ 45歳・フリーランス 発⽑プラン、ミノキシジル＋フィナステリド内服薬 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している 薬を飲⽤して数ヶ⽉後くらいから薄⽑が徐々に改善されてきて約1年後にほぼ普通に戻った。医
師に説明された副作⽤も特に無かったので満⾜。

予約のしやすさは⼤変良かった。最短で当⽇の午後に予約可能だった。電話診療だったが医師の
対応も特に押し売りなど無く、副作⽤の説明もきちんとしていて感じが良かった。治療も効果が
出たので満⾜。もう少し薬が安ければ満点だった。

レバクリ 39歳・⾃営業 積極発⽑プラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 継続して利⽤させてもらっていますが、かなり⽑が⽣えてきている状態になっており、しっかり
と効果があったのが良かったです。

効果も数か⽉程度かかりますが、結構⽑が⽣えてきていますので、効果を実感できてよかったと
思いました。これからも続けていきたいです。

AGAオンクリ 39歳・会社員 薄⽑予防プラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している スマホ⼀つで予約から診察、薬の処⽅まで完了するので、忙しい毎⽇でも無理なく続けられてい
ます。先⽣も親⾝に話を聞いてくれて、不安なことや疑問点も気軽に相談できたのが要因です。

料⾦は初⽉無料で始めやすく、プランも豊富で安⼼。サポートはオンラインで⼿軽に相談でき、
疑問もすぐに解消。スタッフの対応は丁寧で親⾝、男性ばかりなので相談しやすいです。治療の
効果は徐々に実感。抜け⽑が減り嬉しいです。⼿軽さと安⼼感で満⾜しています。

AGAオンクリ 48歳・会社員 パッケージプランD 薄⽑予防プラン 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 理由としてはスタッフさんの対応が良くて説明なども丁寧で良かったからです。また、オンライ
ン診療中もクリアな雰囲気で安⼼して利⽤できたからです。

感想としては薬の処⽅までがスムーズで、治療プランが充実していて良かったです。また、ス
タッフさんの対応もよくてクリアな雰囲気で、安⼼して利⽤できました。徐々に薄⽑が改善され
てきたので結果的に利⽤して良かったです。

AGAオンクリ 26歳・会社員 予防プラン 7. おすすめされた ー 4. かなり満⾜している オンラインで診察も薬の処⽅もできたためめちゃくちゃ便利でした。頭⽪の悩みにもしっかり答
えてくれて不安な気持ちが楽になりました。

診察⾃体は無料だったが薬代がそれなりにかかる印象をうけました。⾃分は1番安い予防プラン
だったのでそこまでだったが他のプランはいい値段だった。スタッフの⽅も質問に迅速に答えて
くれた。

AGAオンクリ 30歳・会社員 発⽑プラン 5. 診療予約が簡単だった ー 4. かなり満⾜している 診察を受けてから薬が届くまでに時間がさほどかからず、実際に髪の⽑も⽣えてくるため満⾜度
は⼤変⾼いです。

他社と⽐較して料⾦はそこまで差がないが個⼈輸⼊と⽐較すると流⽯に⾒劣りする。スタッフの
対応などは親切ではあるがオンライン診療ということで診察しきれてるのか不安だが髪は⽣えて
くるので満⾜

AGAオンクリ 30歳・会社員 5000円のコース 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している カウンセリングがしっかりしていて安⼼感が⾼いからですね。しっかりとヒアリングしてくれる
ので安⼼できます。

オンラインでしっかりカウンセリングしてくれるし、薬に関しては値段が安くて気軽に⼿に⼊れ
ることが可能なのが良いですね。スタッフさんの対応も良いですね。安⼼感が⾼いです。

銀座総合
33歳・フリーランス
エンジニア

基本治療プラン(⽣やす治療) 3. 診療実績が豊富だった ー 4. かなり満⾜している 半年ほどで抜け⽑が減り、産⽑も増えてきて、明らかに改善している実感があります。スタッフ
さんの対応も丁寧で不安なく続けられました。

完全予約制でそこまで待ち時間もなく、通いやすいです。以前通ったところと違い、無理な勧誘
もなく、こちらのペースに合わせてくれるので安⼼できます。値段は若⼲⾼く感じますが、効果
⾃体には満⾜してます。

20代後半になって前髪のボリュームが明らかに減ってきたのがきっかけです。写真に写った⾃分
を⾒て「これはちょっとマズいかも」と感じました。

フィナステリドとミノキシジル（内服） 少し⾼いと感じました
治療中。M字部分の⽣え際に産⽑が育ち始めていて、密度も少しずつ戻ってきています。かゆみ
や副作⽤も特に出ていません。

最初の⼀歩を踏み出すまでに時間がかかったので後悔はあります。 4. かなりおすすめできる

銀座総合 33歳・会社員 ⽣やす治療 1. 料⾦が安かった ー 4. かなり満⾜している 料⾦が想定よりも安かったですし、効果が⾃分が思っていたよりも早く出てくれたのでとても満
⾜しています。

スタッフの対応が丁寧な印象で、リラックスできる雰囲気がとても良かったです。説明も上⼿
で、治療の説明がとてもわかりやすかったです。設備も新しく感じたし、とても安⼼して受診で
きました。

家族から薄⽑を指摘されたのがきっかけです。⾃分でも抜け⽑が多くなっているのに気づいたの
で相談しようと思いました。

フィナステリド、ミノキシジル 効果に対しては安いと思います。
現在治療中です。治療の時間が経つにつれてだんだんと抜け⽑」が減ってきていますし。髪が濃
くなっているのが⽬に⾒えてわかります。

少なからずお⾦と時間がかかってしまうことが悪い点だと思いますし、やや後悔が残りますが、
しょうがないと思います。

4. かなりおすすめできる

銀座総合
41歳・⾃営業（ITフ
リーランス）

進⾏抑制プラン（フィナステリド中⼼） 3. 診療実績が豊富だった ー 3. どちらともいえない 細い⽑が徐々に太くなりボリュームは回復したが、産⽑域は完全には埋まらず頭頂部に効果が
偏った点がやや不満

料⾦体系が明朗でサプリの押し売りもなく好印象。予約は取りやすい⼀⽅、医師が毎回変わるの
で説明に⼀貫性が⽋ける場⾯もあり、総じて通いやすさと改善余地が混在するクリニックと感じ
た

⽗親が薄⽑で遺伝を覚悟していたが、40歳を迎えた頃に急激に抜け⽑が増え、オンライン会議で
頭頂部が透けて⾒えたことに衝撃を受け、⾃信回復のため治療を決意した

フィナステリド1mg内服／⽇＋ミノキシジル外⽤5％ ⽉あたり2万円弱で継続費⽤は負担だが、専⾨医の管理料込みなら許容範
囲

治療中：頭頂部は密度が6割まで戻り抜け⽑は激減。ただ側頭部に軽いかゆみがあり、保湿シャ
ンプーで対応しつつ経過観察中

オンライン診療中⼼で⽣活習慣へのアドバイスが不⾜し、初期脱⽑期の不安解消に時間がかかっ
たこと

3. どちらともいえない

銀座総合
32歳・会社員（営
業）

⽣やす治療プラン（ミノキシジル内服＋外⽤併⽤） 2. 治療内容が充実していた ー 4. かなり満⾜している 半年で抜け⽑が減り産⽑が増え、同僚から髪が増えたと⾔われた。副作⽤も軽微で、通院サポー
トが⼿厚かった

医師とカウンセラーが毎回写真で経過を共有してくれ、治療内容を柔軟に調整。待ち時間が短く
プライバシー配慮も徹底され、総じて安⼼して通えるクリニックだと感じた

30歳を過ぎて⽣え際が後退し、写真で頭⽪が透けて⾒え始めたことに衝撃を受け、⾃信を取り戻
したいと思ったため

フィナステリド1mg内服／⽇ ＋ ミノキシジル外⽤5％ 想定よりやや⾼いが、効果を考えると妥当だと感じた
治療中：⽣え際の密度は改善しつつあるが、頭頂部はまだ薄い部分が残る。かゆみやフケはほぼ
解消し、頭⽪環境は良好

もっと早く始めれば費⽤も期間も抑えられたと思う点と、初期脱⽑の説明を事前に詳しく聞いて
おけば不安が少なかった

4. かなりおすすめできる

銀座総合 50歳・看護師 発⽑ライトプラン 5. 診療予約が簡単だった ー 3. どちらともいえない 副作⽤を⾮常に感じる。胸の動悸と、全⾝に及ぶ多⽑症。多⽑症に⾄っては、他のクリニックで
全⾝脱⽑をするレベル。

丁度、Instagramの広告でキャンペーンをしており、オンライン治療での薬を処⽅をして貰いまし
た。安かったのは初回だけで、2回⽬からは⾼かったです。

妻からの薄⽑の指摘がありました。洗髪後に多量に絡みつく抜け⽑が汚い。あと、⾃分⾃⾝のプ
ライドを守る為。

ミノキシジル、フェナステリド 普通
治療中：髪の⽑は確かに⽣え揃いましたが、⾃⼰中断をすると、すぐに抜け⽑だらけになりま
す。仕⽅なく、飲み続けています。

しっかりと副作⽤のことを聞くべきでした。AGA治療と全⾝脱⽑はセットで考えないといけませ
ん。

3. どちらともいえない


